

YOU+

CAFÉ & BOUTIQUE



The Wizz logo, featuring the word "Wizz" in a stylized, outlined font, set against a solid pink background.

Food on your mind?

هل ترغبون في تناول طعام معين؟



FALAFEL & HUMMUS WRAP

Tasty spiced falafel, with a spinach and tomato salad and hummus dressing. Served in a khobez-style bread.

راب الفلافل مع الحمص

فلافل متبيلة لذيذة مع سلطة السبانخ والطماطم مع صوص الحمص. تقدم في خبز عربي.

22 AED

PREMIUM CLUB SANDWICH

Succulent halal chicken, turkey bacon, boiled egg and cheese with lettuce, tomato and a light mayo dressing. Served on toasted white bread.

كلوب ساندويتش

دجاج حلال، ديك رومي مقدم، بيض مسلوق وجبن مع خس، طماطم وصلصة المايونيز الخفيفة. تقدم في خبز أبيض محم.

31 AED

TUNA SANDWICH


Sustainably sourced tuna mayo with cucumber and rocket, served on thick granary bread.

ساندويتش تونة


تونة عضوية خلطة المايونيز مع الخيار وخس الروكا تقدم مع خبز الحبوب.

26 AED

Lighter options خيارات وجبات خفيفة

Indomie Noodle Pot vegetable  or chicken flavour (60g)

عبوة اندومي نودلز خضار أو نكهة الدجاج (60 غ) 18 AED

L'usine cream cheese sandwich (112,5g) 

لوزين ساندويتش جبنة الكريم (112.5 غ) 15 AED



XL DOUBLE COMBO SANDWICH*

Turkey ham and beef pastrami served on ciabatta bread.

سندويش كومبو ضخم

شراخ الديك الرومي مع بسطرمة العجل بخبز السباباتا

48 AED

SANDWICH DEALS عروض الساندويتشات

Choose any below to your XL Double Combo Sandwich and **save up to 42 AED**

اختر أي من الخيارات الواردة أدناه مع السندويش الكومبو الضخم وقم **بتوفير لغاية 42 د.إ.**

+ 2 soft drinks*	مشروبين غازيين	55 AED
+ Stix & soft drink*	مشروب غازي مع كيكو ستيكس	60 AED
+ 2 beers	جعتين	85 AED
+ 2 wines	كأسين من النبيذ وجعتين	90 AED

Save up to 25 AED
Save up to 17 AED
Save 39 AED
Save 42 AED

*Red Bull and
Nai Ice Tea
not included

COCKTAIL SELECTION



COCKTAILS

Vodka & Orange, Whiskey & Cola,	
Rum & Cola, Gin & Tonic.....	45 AED
Vodka & Red Bull.....	48 AED

ALCOHOLIC DRINKS

San Miguel Pale Pilsen (33cl).....	40 AED
Pravda Vodka (5cl).....	38 AED
Bacardi Rum (5cl).....	38 AED
Jameson Whiskey (5cl).....	40 AED
Gordon Gin (5cl).....	38 AED
Maison Castel (18.7cl) red or white wine from France.....	42 AED



Beer deal

Save 16 AED

Buy 2 beers **60 AED**

Wine deal

Save 14 AED

Buy 2 wines **70 AED**

Fancy a drink?

هل ترغبون في تناول مشروب معين؟

HOT DRINKS مشروبات ساخنة

Ahmad English Breakfast tea or green tea شاي أحمد إنجليش بريكفاست أو شاي أخضر	16 AED
BonCafé Premium coffee قهوه بونكافيه بريميوم	16 AED
Klassno Cappuccino Vero Gusto with chocolate sprinkles الشيوكولاته كلاسنو كابتشينو فيرو غوستو مع حبيبات	18 AED
Klassno Cappuccino Irish Cream كلاسنو كابتشينو مع حبيبات الشيوكولاته	20 AED
Nestle Cappuccino Grande Latte نستله كابتشينو غراندي لاتيه	22 AED



COLD DRINKS مشروبات باردة

Al Ain still water (50cl) مياه العين (50 سنتيلتر)	10 AED
Mirinda orange, 7 Up (30cl) ميرندا برتقال، سفن آب (30 سنتيلتر)	12 AED
Pepsi (30cl) بيبيسي (30 سنتيلتر)	12 AED
Diet Pepsi (30cl) بيبيسي دايت (30 سنتيلتر)	12 AED
Schweppes Tonic Water (25cl) ماء التونيك من شويبس (25 سنتيلتر)	14 AED
Lacnor Healthy Living Juice mango, orange or super fruit cocktail (25cl) عصير المانجو الصحي، البرتقال أو كوكتيل الفواكه من لاكلور	16 AED
Nai Iced Tea hibiscus flower (25cl) ناي شاي مثلج زهرة الكركدي (25 سنتيلتر)	16 AED
Red Bull Original or Sugar Free (25cl) ريد بول بالنكهة الأصلية أو خالية من السكر (25 سنتيلتر)	22 AED

عرض الشاي TEA DEAL

Buy 2 Nai Ice Tea and **Save up to 12 AED**
اشتر عبوتين من شاي ناي المثلج
بتوفير لغاية 12.د.ا.

20 AED Save 12 AED



Sweet snacks وجبات خفيفة حلويات

7-days Croissant with cocoa cream filling (55g) كرواسون سفن دايز بحشوة كريمه الكاكو (55 غ)	12 AED
Time-Out chocolate wafer (41.5g) بسكويت تايم اوت (41,5 غ)	10 AED
Jelibon Gummy Bears with fruit juice (80g) حلوى هاربيو مع عصير فواكه (80 غ)	10 AED
Toblerone Chocolate (50g) توبليرون (50 جرام)	11 AED
Nature Valley Snack Peanut Butter Biscuits (38g) Salted Caramel Nut Protein Bar (40g) بسكويت مع زبدة الفول السوداني (38 غ) لوح بروتين بالكراميل المملح والمكسرات (40 غ)	12 AED
Caprice Wafer Rolls (115g) لقائف ويفر كابريس (115 غ)	18 AED

Salty snacks وجبات خفيفة مالحة

Prime Nuts dried fruits & nuts mix (30g) برايم مكسرات فواكه مجففة و مكسرات مشكلة (30 غ)	14 AED
Prime Nuts salted cashews (30g) كاجو برايم المملح (30 غ)	14 AED
Kitco Stix Potato Sticks Tomato Ketchup, Lightly Salted, Tabasco (45g) كتكو ستكس شرائح شيبس البطاطا، قليل الملح بنكهة الكتشب بصلصة تاباسكو (45 غ)	13 AED



SWEET DEAL عروض الحلويات

Buy 1 water and 1 Toblerone chocolate اشتر زجاجة مياه واحدة وتوبليرون	15 AED Save 6 AED
Buy both Nature Valley protein bars اشتر لوحين بروتين نايتشر فالي	20 AED Save 4 AED
Buy 2 Caprice Wafer Rolls اشتر علبتين من لفات الويفر من كابريس	22 AED Save 14 AED

FRAGRANCES FOR HIM



290 AED

HUGO BOSS

HUGO Just Different EdT 200ml

A cool blast of mint, basil, and freesia balanced by the warmth of cashmeran. For a man who makes his own rules.

هوغو بوس

هوغو جاست ديفرنت ماء تواليت 200 مل

بفوح هذا العطر بروائح منعشة من النعناع ونساتم عشبية من الريحان والفريزينا مع عبير الكاشميران الدافئ. إنه عطر نابض بالحياة يأسر أرواح الرجال الذين يصنعون قوانينهم الخاصة.



295 AED

HUGO BOSS

Boss Bottled Unlimited

EdT 200ml

Invigoring freshness, energy and aromatic masculinity. A blend of mint, juicy pineapple and enduring evergreen cistus.

هوغو بوس

بوتلد أونليمتد ماء تواليت 200 مل

مزيج من الروح الشبابية المليئة بالحياة والطاقة التي لا يوقفها شيء والرجولة الفوادة بالنساتم العطرية، وخليط من النعناع المنعش والأناناس كثير العصارة والقستوس دائم الخضرة.



425 AED

PACO RABANNE

One Million EdT 100ml

The renewed myth of the seducer. The perfect contrast between fresh, spicy blossom heart and sensual leather base.

باكو رابان

عطر "وان مليون" من باكو رابان

ماء تواليت 100

أسطورة الإغواء المتجددة، التباين المثالي بين قلب الأزهار المنعشة والحارة وقاعدة الجلد الحسية.



275 AED

HUGO BOSS

HUGO Reversed EdT 125ml

For men who dare to challenge the status quo: an urban cocktail of energizing citrus, aromatic rosemary and contrasting vetiver.

هوغو بوس

عطر ريفيرسد ماء تواليت 125 مل

بالنسبة للرجال الذين يقدمون بجرأة على تحدي الوضع الراهن، إليكم هوغو ريفيرسد. عطرًا ذو لمسة منعشة وحيوية. مزيج يلائم أجواء المدينة من الحمضيات المنشطة، وإكليل الجبل العطري، وعشبة نجيل الهند الأسيرة.



155 AED

FILA

For Men EdP 100ml

The essence of a passionate man. A fresh and rebellious blend of spicy and aquatic heart notes with deep base notes of amber and vetiver.

فيلا

للرجال ماء عطر 100 مل

هو عطر الرجل العاطفي. لهذا العطر قلب لاذع مشبع بالروائح المائية يعبر عن روحك الشبابية المتمردة الجامحة. وله خاتمة من نساتم العنبر وعشبة نجيل الهند تعبر عن شخصيتك الناضجة والحاسمة واللاطفة في وقت واحد.



219 AED

DAVIDOFF

Cool Water EdT 200ml

An iconic fragrance. The opening of peppermint and lavender is followed by the intensity of jasmine, oak moss, and sandalwood, leaving a warm base of amber and musk.

دافيدوف

كول ووتر ماء تواليت 200 مل

إنه عطر أيقوني، وتبدأ نساتمه بعبير النعناع الفلفلي واللافندر، يليها عبث كثيف من الياسمين وطحلب البلوط والجيراثيوم وخشب الصندل، الذي يتحول إلى قاعدة دافئة من المسك والعنبر.

FRAGRANCES FOR HER



215 AED

CALVIN KLEIN

Sheer Beauty EdT 100ml

A mixture of juicy peach, soft pink lily and enveloping musk. Natural beauty, pure, captivating and enchanting.

كالفن كلاين

شبير بيوتي ماء تواليت 100 مل

تجتمع فيه رائحة زهرية منعشة تفوح بالفواكه، ومزيج البليني بالخوخ كثير العصارة، والزنبق الوردي الناعم، يغلفه عبير المسك. هو عنوان للجمال الطبيعي والنقاء المناسب فوق بشرة عارية ويفوح برائحة تأسر الألباب.



155 AED

FILA

For Women EdP 100ml

The essence of a stylish woman. A cocktail of powdery floral tones, lively hints of lychee and spring freesia.

فيليا

للنساء ماء عطر 100 مل

إنه عطر المرأة الأنيقة. يمزج هذا العطر بين النفحات الزهرية البودرية، ونساتم الفاونيا والليتشي المنعشة، مع لمسة جمالية من عبير زهرة فريزيا الربيع.



395 AED

VERSACE

Dylan Turquoise EdT 100ml

Escape to the distant islands. Sensual, youthful, fresh. Perfectly balances zesty mandarin and lemon with sensual hints of wood and musk.

فيرساتشي

ديلان تركواز ماء تواليت 100 مل

يوصف هذا العطر بأنه حسي وشبابي ومنعش. فهو مستوحى من الهروب إلى الجزر البعيدة، يتمتع برائحة خفيفة ومنعشة توازن بين اليوسفي والليمون مع آثار ناعمة من الأخشاب والمسك.



265 AED

CALVIN KLEIN

Deep Euphoria

EdP 100ml

A vibrant chypre floral fragrance where notes of cascalone and black magic rose enhance sensuality and modern femininity.

كالفن كلاين

ديب يوفوريا ماء عطر 100 مل

هو عطر شرقي زهري يفوح بعبق الفواكه يجمع عبيره الساحر بين طبقات من الرمان والبلاك أوركيد والعنبر.



245 AED

CALVIN KLEIN

Euphoria EdP 100ml

An oriental fruity floral fragrance where the addictive scent combines pomegranate, black orchid and amber notes.

كالفن كلاين

يوفوريا ماء عطر 100 مل

هو عطر شرقي زهري يفوح بعبق الفواكه يجمع عبيره الساحر بين طبقات من الرمان والبلاك أوركيد والعنبر.



425 AED

CAROLINA HERRERA

Good Girl EdP 50ml

A weapon of seduction. Reveal your good side through luminous tuberose and sambac jasmine. Dare your bad side through addictive notes of tonka beans and cocoa.

كارولينا هيريرا

جود غيرل عطر 50 مل

سلاح الجاذبية للمرأة، حيث يظهر الجانب الرائع فيها من خلال أوجه مشرقة بمسك الرومانسية من التوبيروز والفيل وأفضل نوعية من ياسمين سامباك. نفحات جذابة لحبوب التونكا المحمص والكاكاو المسبب للإدمان لجعلك تمتلكين الجراءة.



565 AED

CAROLINA HERRERA

Good Girl Supreme

EdP 80ml

A passionate amber floral fragrance. Forest fruits and Egyptian jasmine sensually combined with tonka beans, tuberose and vetiver.

كارولينا هيريرا

عطر غود غيرل سوبريم

عطر 80 مل

عطر زهري بالعنبر للنساء، تفوح من النوات العليا رائحة ثمار الغابات والياسمين المصري الشهير مع مزيج من حبوب التونكا ومسك الزهر، أما قلب العطر هو من رائحة تجل الهند.



FIERRO

Calla 18K gold-plated Pave Crystal jewellery set

This stunning floral design reflects glamour and elegance, surrounded by dazzling crystals that brighten everything around to catch attention.

290 AED

فييرو

طقم مجوهرات كالا من الكريستال البافيه المطلي بالذهب عيار 18 قيراطاً

هذا التصميم الزهري الفاتح يعكس الأناقة والسحر، ومحاط بالكريستالات المتلألئة التي تصنع بريقاً لكل ما حولها لتخطف الأنظار.



FIERRO

Allure watch and double bangle set

Show off your sophisticated style when you wear this luxurious rose gold-plated watch, 3ATM water-resistant, matched with two eye-catching bangles adorned with radiant crystals and enamel.

329 AED

فييرو

طقم ساعة وسوارين ألور

ستبين بطلا رائعة عندما ترتدين هذه الساعة الفاخرة المطلية بالذهب الوردي، التي تتمتع بمقاومة للمياه تبلغ 3 باسكال ATM، التي تتماشى مع سوارين يخطفان الأنظار (مزينين بالكريستال اللامع والمينا عام واحد)



FIERRO

Anastasia Trio bangle set

Style yourself sophisticated with these modern bangles with bright gemstones at the centre in champagne, purple and dark pink, finished in 18k gold, rhodium and rose gold plating.

169 AED

فييرو

طقم أنستازيا من ثلاث أساور

اظهري بطلا بالغة الأناقة بهذه الأساور العصرية المطعمة بالأحجار الكريمة اللامعة في المنتصف باللون الشمباني والأرجواني والوردي الداكن، بطلا من الذهب عيار 18 قيراطاً والروميوم والذهب الوردي.



175 AED

FIERRO

Pearl Bouquet Rose Gold Plated with free earrings

This delicate and stylish rose gold-plated faux pearl bouquet pendant with free matching cultured pearl earrings will surely add glamour to your stunning appearance.

فييرو

بوكيه من اللؤلؤ مطلي بالذهب الوردي مع قرطين مجانيين

هذه حلية متدلّية أنيقة رقيقة على شكل بوكيه مصنوعة من اللؤلؤ المقلد المطلي بالذهب الوردي وتأتيك مع قرطين مجانيين من اللؤلؤ المستزرع بلون مطابق لها، ولهذا فهي بلا شك ستضفي سحرًا على شخصيتك الفاتحة.



155 AED

FIERRO

Crystal Allah pendant

Let your faith sparkle with this beautiful handcrafted 18k gold-plated Allah pendant. Surrounded by sparkling crystals, it is an example of meticulous craftsmanship.

فييرو

حلية متدلّية من الكريستال عليها لفظ الجلالة "الله"

عبري عن روحك الإيمانية بهذه الحلية المتدلّية الجميلة المصنوعة يدويًا والمطلية بالذهب عيار 18 قيراطاً وعليها لفظ الجلالة "الله". ومع تطعيمها بكريستالات متلألئة تحيط بها، فهي مثال للحرفية شديدة الدقة.



145 AED

FIERRO

Agate prayer beads

Agate is generally known to be beneficial in every way. This prayer beads feature 33 semi-precious orange agate beads carefully put together, presented in an amazingly attractive gift box.

فييرو

مسبحة صلاة من العقيق

يشتهر العقيق عامة بأنه مفيد بكل الطرق. هذه المسبحة تضم 33 حبة من العقيق البرتقالي شبه الكريم الموضوع بعناية مع بعضه، وهي تقدّم لك في صندوق هدايا جذاب للغاية.



99 AED

REVLON PROMO PACK Love Is On lipstick and nail enamel

A moisture-rich and infused lipstick with vitamin E impact of color.

ريفلون علبة برومو
أحمر شفاه وطلاء أظافر لوف از اون
أحمر شفاه غني بالفيتامين ه ويمنح ترطيباً رائعاً.



99 AED

REVLON PROMO PACK Crayon collection lipstick

The promo pack contains two different colours of lipsticks.

ريفلون علبة برومو
مجموعة أقلام أحمر الشفاه
علبة ترويجية تحتوي على لونين مختلفين من أحمر الشفاه.



60 AED

WIZZ MODEL AIRCRAFT

1:200 scale model aircraft.

ويز
مجسم طائرة
مجسم طائرة بمقياس 1 إلى 200

69 AED

WIZZ TEDDY BEAR

A memory of the coolest journey!
Size: 13.5 x 10cm.

ويز دبوب
ذكرى من أروع رحلة
قياس 13.5x10 سم.



DESIGUAL Jewellery

99 AED

These exclusive items, specially selected from Desigual's jewellery collection, would make the perfect gift for you or for your loved ones. The Desigual bracelets come in a lovely gift bag. Please ask the crew which Desigual bracelet designs are available on your flight! The Desigual bracelets are sold one piece per bag for 99 AED.

ديسجوال مجوهرات

تُعدُّ هذه التشكيلة من مجوهرات ديسجوال المتوفرة على متن طائرتنا الهدية المثالية لك ولحبائك، ستجد أساور ديسجوال في حقائب ظريفة للهدايا. الرجاء التأكد من طاقم الطائرة عن الهدايا المتوفرة في رحلتك. يتم بيع أساور ديسجوال على أساس كل قطعة في حقيبة بسعر ٩٩ درهم.



155 AED

NICCINI Ritzy Ladies sunglasses and scarf

Stand out in these seriously cool leopard print design sunglasses with brown tinted lenses and matching, elegant chiffon printed scarf. Blending classy style with an on-trend design.

نيشيني

وشاح ونظارة شمس نسائية ريتزي

إبرزي جمالك بهذه النظارة المذهلة التي تتميز بتصميم فهد رائع وعدسات بنية اللون، مع وشاح حريري أنيق يتناسب معها ليعكس مزيجاً من الأسلوب الراقي والتصميم العصري سوياً.



180 AED

NICCINI Just Black sunglasses with free crystal studded pen

Take on the sunlight in style when wearing these glamorous bug-eye sunglasses. Comes with a feminine ballpoint pen with a twist mechanism for smooth free-flowing writing.

نيشيني

نظارة شمس جاست بلاك مع قلم مجاني مرصع

بالكريستال

احمي عينيك من أشعة الشمس وتألقي بهذه النظارة الشمسية الرائعة والساحرة، ولأننا نهتم بك سنهديك مع هذه النظارة قلم حبر جاف لتتمتع كتابتك بانسيابية سلسة.



165 AED

HEATED EYELASH CURLER WITH CLIP COMB

Portable heating eyelash curler with dual use brush head and 3 temperature modes.

مجعد رموش حراري مع مشط

مجعد رموش حراري محمول مع مشط مزوج الاستخدام و 3 درجات حرارية



50 AED

3 IN 1 MULTI CABLE Telescopic fast charger

Functional 3-in-1 cable for charging all smartphones.

كابل متعدد المخارج 3 في 1

تلسكوبي وبشحن بسرعة

كابل فعال متعدد المخارج 3 في 1: يشحن كافة الهواتف الذكية



149 AED

TRUE WIRELESS EARBUDS

Modern true wireless earbuds in a metal recharging case, with 3-4 hours listening capacity.

سماعات لاسلكية

سماعات لاسلكية حديثة في علبة شحن معدنية مع قدرة استماع تتراوح من 3 إلى 4 ساعات

You can find our special summer promotion on the next page.

يمكنك اكتشاف الترفيق الخاصة بالصيف في الصفحة التالية.



215 AED

AVIATOR Foldable sunglasses

The foldable frames and arms make these sunglasses compact and easy to fit into any pocket. Black frames and smoke-grey lenses offer total UV protection. Supplied with a cleaning cloth and a velour travel pouch.

أفياتور

نظارات شمسية قابلة للطي

الإطارات والأذرع القابلة للطي تجعل هذه النظارات الشمسية مدمجة وسهلة لتناسب أي جيب. الإطارات السوداء والعدسات ذات اللون الرمادي توفر الحماية من الأشعة فوق البنفسجية كلياً. تأتي مع قطعة تنظيف قماش وحقيبة سفر قطيفة

Special summer promotion



TRUE WIRELESS EARBUDS

As our special summer promotion, we're offering a 25% discount from the price of the earbuds

سماعات افن لاسلكية

من خصائصنا تعزيز الصيف
منحكم خصماً قدره 25% من اسعار سماعات الاذن.

111 AED

PAYMENT Cash payments are currently not accepted onboard due to local COVID-19 regulations. MasterCard and Visa branded credit and debit cards are accepted with the exception of Maestro, Visa Electron, VPAY, "Electronic Use Only" and prepaid cards. Contactless transactions are accepted including smart technology payments (Apple Pay, Samsung Pay, Android Pay and Google Pay) up to the limit of AED 200. All charges will be made in United Arab Emirates Dirham and will appear on your account statement as "Gate Gourmet Wizz AD". Any additional transaction fees incurred are not applied by Gate Gourmet Switzerland GmbH and relate to the contractual agreement between the cardholder and bank. On occasion there may be a few days delay for the charge to be visible on your account.

You may be asked to present your passport or similar form of ID. Passenger ID data is required for the protection of the cardholder against fraudulent activities. The presented ID is not shared with any third party for any reason. Please ask your crew for further information.

Onboard sales customer support: wizzair@inflight-service.se

Always keep your receipt.

PRODUCT SELECTION We apologise if, due to limited space on board, your choice is no longer available when you order your preferred food and beverages. Product selection may vary by country.

المدفوعات

المدفوعات التقديرية غير مقبولة حالياً على متن الطائرة بسبب اللوائح المحلية خلال جائحة كوفيد-19. يتم قبول بطاقات الائتمان والخصم من ماستر كارد و فيزا باستثناء بطاقات مايسترو و فيزا الإلكترونية واي باي. الاستخدام الإلكتروني فقط وبطاقات المدفوعة مسبقاً. يتم قبول المعاملات الائتمانية بما في ذلك المدفوعات التكنولوجية الذكية (أبل باي، سامسونج باي، أندرويد باي، وجوجل باي، آف إس ٢٠٠ درهم إماراتي). سيتم دفع جميع الرسوم بالدرهم الإماراتي وستظهر في كشف حسابك باسم "جيت (جوميه)". لا تطبق شركة جيت جورمه رسوم سوزيلاند أية رسوم معاملات إضافية يتم تكديدها وتتعلق بالاتفاقية التعاقدية بين حامل البطاقة والبنك. في بعض الأحيان ، قد يكون هناك تأخير لبضعة أيام حتى تظهر الرسوم في حسابك.

قد يطلب منك إيراد جواز سفركم أو وثيقة إثبات هوية مماثلة، بيانات هوية المسافر مطلوبة لحماية حامل البطاقة من الأنشطة الاحتيالية. لا يتم مشاركة المعرف المقدم مع أي شخص / طرف ثالث لأي سبب و/أو مناسبة، للمزيد من الاستفسارات يرجى التواصل مع أحد أفراد طاقم الطائرة

جهة اتصال خدمة العملاء : wizzair@inflight-service.se

احتفظوا دائماً بالإصال

اختيار المنتج

تأسف إذا لم يعد اختيارك متاحاً عند طلب الأطعمة والمشروبات المفضلة لديك، نظراً للمحدودية المساحة على متن الطائرة، قد يختلف توافر المنتج حسب البلد.

LEGAL All product prices in this catalogue are inclusive of VAT under current VAT regulations where required and are offered by Wizz Air in the name of and on behalf of Gate Gourmet Switzerland GmbH and its affiliates for international flights. For further details of the principal please refer below:

الجانب القانوني

جميع أسعار المنتجات الواردة في هذا الكatalog تشمل ضريبة القيمة المضافة بموجب لوائح ضريبة القيمة المضافة الحالية ويتم تقديمها من قبل رحلات ويز إير باسم وثيقة عن بوابة جورمه سويسرا ج.ب.ه. والشركات التابعة لها، لمزيد من التفاصيل والاستعلام يرجى الرجوع الى العنوان أدناه:

Gate Gourmet Switzerland GmbH
Saegereistrasse 20, CH-8152 Glattbrugg, Switzerland



gategroup

ALLERGEN GUIDE

Please see below a list of our snacks and sandwich selections and a guide to the allergens they contain. Please refer to the product label for more information.

COLOUR	Gluten/Wheat	Nuts	Milk	Soy	Mustard	Lupin	Eggs	Fish	Crustaceans	Sesame seeds	Sulphur dioxide	Celery	Peanuts	Molluscs
FOOD SELECTION														
Premium club sandwich														
Tuna sandwich														
Falafel & hummus wrap														
XL Double Combo Sandwich turkey ham														
XL Double Combo Sandwich beef pastrami														
L'usine cream cheese sandwich														
Indomie Noodle Pot vegetable flavour														
Indomie Noodle Pot chicken flavour														
SNACKS AND DRINKS														
Klassno Cappuccino Vero Gusto with chocolate sprinkles														
Klassno Cappuccino Irish cream														
Nestle Cappuccino Grande Latte														
Prime Nuts dried fruits & nuts mix														
Prime Nuts salted cashews														
Kitco Stix potato sticks tomato ketchup														
Kitco Stix potato sticks tabasco														
7-Days Croissant														
Time-Out chocolate wafer														
Toblerone chocolate nature														
Valley peanut butter biscuits														
Nature Valley salted caramel nut protein bar														

دليل مسببات الحساسية

يرجى الاطلاع في ما يلي على قائمة الوجبات الخفيفة ومجموعة السندويشات التي نقدمها ودليل لمسببات الحساسية التي تحتوي عليها، الرجاء مراجعة البطاقة الغذائية للمنتج للمزيد من المعلومات.

اللون	الغلوتين القمح	اللوز	الحليب	الصويا	الحمضيات	البيض	السمك	الحبوب الغريبة	كروستات	كوس	الفاول السوداني	الفاول السوداني
قائمة المأكولات												
كلوب ساندويش												
ساندويش تونا												
ساندويش لافافل وحمص												
ساندويش كومبو بالرومي المدخن												
ساندويش كومبو بالبسطرمة												
لوزين ساندويش جينة الكريمة												
وعاء نودلز أندومي بالخضار												
وعاء نودلز أندومي بالدجاج												
الوجبات الخفيفة والمشروبات												
كلاسنو كابتشينو فيرو و غوستو مع حبيبات الشوكولاته												
كلاسنو كابتشينو بالابريش كريم كابتشينو غراند لاتبه												
فواكه محففة ومكسرات متنوعة												
كاجو ملح												
اصابع بطاطاس كتكو ستيكس بنكهة الطماطم												
اصابع بطاطاس كتكو ستيكس مع صلصة تاياسكو												
كروسان سفن دايز												
بسكويت تائم أوت												
توبليرون												
بسكويت نايتشر فالي مع زبدة الفول السوداني												
لوح برووتين نايتشر فالي الكراميل المملح والمكسرات												

Please note that this guide is not fully comprehensive. For all available information on allergens you should always check the packaging of the product.